
Protokoll: Die Vorsitzende begrüßt hierzu Herrn Meffert vom Schulnetzteam, der danach Fragen 
der Ausschussmitglieder beantwortet.  
 
Im Rahmen der anschließenden Diskussion wird deutlich, dass es in diesem wichtigen Bereich 
der „Digitalen Bildung“ noch viel Handlungsbedarf gibt. Von Seiten der Verwaltung wird 
deshalb zugesagt, dieses Thema nochmals transparent für eine Sondersitzung des 
Schulträgerausschusses aufzubereiten.  


